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質問者 主な質問項目

１．ヤングケアラーの支援について

　　　ヤングケアラーの現状認識と支援について。

２．投票環境の改善について

　　　有権者の投票機会の確保に向けて、投票所への送迎バス、「移動期日前投票所」の

　　　拡充。一人で投票所まで行くことが難しい高齢者の方への支援。

３．学校からの要望事項への対応について

　　　各学校からの要望事項を、教育委員会・関係部署がどういった基準と予算の考え方で

　　　取り組んでいるか。

１．終活と介護について

　　　安心して人生の最期を迎えるために。

　　　訪問介護ステーションの設置を。

　　　高齢者、介護施設のあり方。

　　　高齢者施設に低所得者が入れる制度を。

２．朝ドラ、道の駅で観光振興・産業振興をどう進めるか

　　　牧野公園整備計画策定業務の進捗状況は。

　　　事業の今後はどうするか。

　　　聖地を歩くコース、佐川城跡について。

　　　観光振興・産業振興・教育について。

　　　マキペディアについて。

３．ハラスメントのない職場作り

　　　町要綱や規定は適正か。

　　　町職員へのケアを十分に。

４．その他

　　　行政報告に関して。

１．地域医療を担う高北病院について

　　　自治体立優良病院総務大臣表彰について。

　　　病院経営の今後の対応について。

２．職員の処遇と定数・配置等について

　　　職員の懲戒処分の対応について。（職員の懲戒の手続き及び効果に関する条例等に

　　　関わって）

　　　人事評価制度と、勤務条件整備について。

　　　定数条例と職員配置の在り方について。（学校用務員の配置）

３．コロナ感染対策について

　　　第７波コロナ感染の動向と対策について。

　　　４回目の接種動向について。

４．国土強靱化地域計画の見直しについて

　　　国土強靱化地域計画策定検討委員会設置要綱等について。（佐川町国民保護

　　　協議会条例に関わって）

５．新産廃建設について

　　　進入道路や本体工事の建設に関わる地元説明会の内容や日程について。
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１．中学校クラブ活動の地域移行について

　　 部活の地域移行への考えについて。

２．令和３年度決算について

　　　令和３年度当初予算に対しての執行状況は。

　　　未執行の理由と執行の見直しは。

　　　令和４年度の予算編成の反省と改善点は。

１．自治体ＤＸ関連について。

　　　人員配置や人材育成の進歩は。

　　　光回線・５Ｇなどの通信インフラについて。

２．人口減少対策について

　　　空き家バンクの更新状況は。

　　　佐川町総合戦略の進捗状況は。

　　　移住政策の今後の見通しは。

３．ぐるぐるバスについて

　　　今後の運行計画について。

　　　デマンド式のメリット、デメリットは。

４．学校の児童数について

　　　少子化に伴う児童数の低下など、地域の将来を予測したデータはあるか。

　　　今までの対策とこれからの対策をどのように考えているか。

５．地区懇談会について

　　　どのような目的があったのか。

１．高北病院の表彰と経営改革について

　　　自治体立優良病院総務大臣表彰はどのような賞か。

　　　選考基準は。

　　　受賞できた経緯（具体的に）、不明金事件で赤字から黒字経営取り組みについて。

　　　受賞をなぜもっとＰＲしなかった。

　　　現状維持ではこれからは難しくなると思うが。

２．プレミアム商品券

　　　過去実施した内容を踏まえ、経営健全性の追求を町としての意図は。

３．有事の際の防災について

　　　有事の機敏な対応のため、民生委員、自治会長、議員を含め防災体制の構築は

　　　検討されているか。

　　　災害後のメンテナンス、災害保険について。

４．新文化拠点の進捗状況を聞く

　　　現状と課題について。

　　　道の駅、おもちゃ美術館、地質館等関わり方。

１．新型コロナ対策について

　　　ワクチンの４回目接種内容と農業者への支援対策、今後の取り組み内容について。

２．産廃関連の事業進捗並びに地元対策について

　　　令和４年度の事業進捗について。

　　　県道岩目地西佐川停車場線の計画は。

　　　町営住宅の計画及びヘリポートの進捗は。

　　　地元協議会等の開催計画は。

３．日下川の治水対策について

　　　日高村が取り組む仁淀川流域における治水対策について、日下川上流域に

　　　属する佐川町加茂地区においても、同じ土俵で検討する必要があると考えるが。

4 森正彦

5 齋藤光

6 宮﨑知惠子

7 下川芳樹



４．投票率向上の取り組みについて

　　　選挙での投票率が上がらない。町での検討状況について。

１．避難所運営訓練について（運営マニュアル修正）

　　　昨年度に実施した地区で確認できた主な事は。

　　　訓練を実施して感じた課題・感想は。

　　　今回の訓練が避難所運営マニュアルの修正確認がメインだが、せっかくの機会

　　　参加した住民が有意義な訓練と感じられる取り組みは。

　　　今後の避難所運営訓練の在り方は。

　　　福祉避難所との連携は。

２．自主防災組織の活動支援

　　　各地区に設置された自主防は、コロナ禍により活動を縮小したり休止に追い込まれた

　　　状況が見受けられる。自主組織とはいえ再スタート時には助言できないか。

　　　防災意識を高めるリーダー・サブリーダー（養成）研修の企画（リーダー・

　　　サブリーダーを育てることは重要）は可能か。

３．積極的な防災士資格取得

　　　受講料補助の内訳。

　　　地域で防災活動へ取り組んでいく手段の一つとして男女を問わず防災士の資格を

　　　取得する事は防災力の向上にもつながる。リーダーとしての活躍にも期待できる。

大 　　　資格取得実績とこれからの計画は。

１．柳瀬川・春日川の水質について

　　　仁淀川流域の町として水質改善の計画はあるか。

２．少子化・子育て対策について

　　　不妊治療への支援策は十分か。

　　　土日祝日・長期休暇中に子どもを預けられる環境は。

３．町長地区懇談会について

　　　告知方法の改善策は。

　　　懇談会のスタイルについて。

7 下川芳樹

8 田村幸生

9 岡林哲司


